

Muy buenas tardes a todas y todos,

Hoy es un día muy especial para mí, me encuentro con el corazón lleno de gratitud y emoción... recibo por segunda vez el Premio Excelencia Docente Ximena Díaz... tuve el privilegio de conocer y trabajar con Ximena nuestra primera Jefa Docente una persona con un gran carisma y empatía dejó su huella muy marcada en quienes trabajamos con alumnos. Y qué honor es para mí poder compartir este momento con todos ustedes, además es un premio a mi larga trayectoria de 50 años como Bibliotecaria del Departamento de Ingeniería Industrial.

Al mirar atrás en el tiempo, recuerdo mis días como estudiante en el Instituto Pedagógico de la Universidad de Chile, allí nuestra carrera Bibliotecología y Documentación formaba parte de la Facultad de Filosofía y Educación, donde recibí una formación de excelencia.

Desde muy joven, mi alma se sintió cautivada por el conocimiento y por el poder transformador que las bibliotecas albergan. Y así, la Universidad se convirtió en mi segunda casa, una fuente inagotable de sabiduría y crecimiento. Soy hija de la UChile, mi Alma Mater... primero como alumna y luego como profesional...esa relación íntima y profunda con esta gran institución ha marcado mi vida y mi carrera profesional.

Pero mi historia no se limita a ser solo una hija de la UChile. Me convertí en una visionaria, una emprendedora en mi Biblioteca ... como siempre me dice nuestro Prof. Carlos Vignolo, he enfrentado cambios, desafíos y nuevos paradigmas en el cambiante mundo de la información... y también he sido una mujer que desafió los límites impuestos por una discapacidad, demostrando que la pasión y el amor por lo que hacemos superan cualquier obstáculo y nos da la oportunidad para demostrar nuestras fortalezas y resiliencia.

Durante estos 50 años, he tenido el privilegio de trabajar con estudiantes, profesores e investigadores, todos ellos protagonistas en mi camino de vida. Cada uno de ustedes ha sido parte de mi inspiración y mi motivación diaria. Los alumnos, con su sed de conocimientos, me han enseñado la importancia de nuestra labor como bibliotecarias y bibliotecarios. Los profesores, con su sabiduría y dedicación, me han mostrado el camino de la excelencia académica. Y los investigadores, con su afán incansable por descubrir, han reafirmado la importancia de nuestras bibliotecas como centros de investigación y desarrollo.

He tenido la fortuna de contar con el apoyo incondicional de mi familia, mis seres queridos, y también con el cariño y la admiración del Departamento de Ingeniería Industrial donde me he desempeñado profesionalmente enfrentando cambios, desafíos y paradigmas... cada vez más demandantes de nuestra profesión.

Además, agradezco de corazón a mis padres, que desde el cielo siguen derramando bendiciones sobre mí... “debes destacarte por tus logros y no por tus limitaciones” premisa que ha marcado mi vida.

La vida sigue, y mientras pueda, seguiré entregando lo mejor de mí en esta hermosa profesión. Porque ser bibliotecaria no es solo una profesión, es una vocación que nos llena de sentido y nos permite ser pilares en la construcción del conocimiento y la cultura.

Somos guardianes del pasado, del presente y del futuro. Somos quienes abrimos las puertas del saber y facilitamos el acceso a la información. Somos los héroes y heroínas que rescatamos y preservamos las historias, los sueños y las ideas de la humanidad.

En este camino llamado vida, me he enfrentado a desafíos y superado obstáculos, pero siempre con el apoyo y el amor de los míos. Hoy, en este día tan especial, quiero agradecer a todos ustedes por ser parte de mi historia, en forma muy especial a mis colegas de la FCFM por acompañarme en este viaje lleno de aprendizaje y crecimiento.

El escritor Jorge Luis Borges, dijo ***"Yo he imaginado a los paraísos como una especie de biblioteca"***...Permítanme concluir este discurso recordándoles que nuestra profesión es el alma misma de ese paraíso, y que juntos, como bibliotecarios y bibliotecarias de Chile, seguiremos construyendo ese paraíso del conocimiento y la cultura para las generaciones venideras.

¡Gracias por este reconocimiento y ser parte de mi historia!